

avait nom Monsieur le Chanoine Bruchési, et qui allait bientôt devenir Mgr l'Archevêque de Montréal.

Le pays tout entier s'est levé pour acclamer l'illustre Prélat, le noble Pontife ; pour rendre hommage à sa plume savante, à sa vigoureuse éloquence, à son invincible ardeur ; pour applaudir à son patriotisme et à ses vertus sacerdotales. Qu'il soit aujourd'hui permis à d'humbles enfants de saluer l'apôtre de l'éducation, le champion des lettres, le vaillant lutteur contre l'école sans Dieu ; et de résumer tous ses titres dans celui qui pour nous les consacre tous : *l'Evêque du Sacré-Cœur*.

Oui, "Général de l'armée sainte," voilà pourquoi le Monastère a tressailli d'allégresse à votre entrée sous notre toit. Vous arborez un drapeau cher à nos âmes.

*Drapeau du Sacré-Cœur, demain, dans la bataille,
Tes plis immaculés—défendront les enfants ;
Et quand autour de toi volera la mitraille,
On dira : Nos Pasteurs sont aux premiers rangs.*

Vous nous demandez d'unir dans une commune prière votre nom à celui de notre vénéré Pontife. C'est un bonheur pour nous, car nous savons que vos cœurs battent à l'unisson. Nous y sommes aussi portés par un autre motif : l'Evêque du Sacré-Cœur n'est-il pas le filleul de Sainte-Ursule ? (1)

Que notre royale Patronne et sa troupe d'élite s'unissent à la Vierge immaculée pour rendre vos forces inépuisables, afin que vous continuiez à mettre vos talents au service de Dieu dont vous êtes l'apôtre infatigable ; de l'Eglise, dont vous êtes le zélé défenseur et du Canada dont vous êtes le vaillant fils. Et ce que nous demandons, nous l'espérons. *In Domino confido*.

Pendant que le chœur chante la devise de Sa Grandeur, la Sainte Vierge entourée d'anges présente au Sacré-Cœur de Jésus la cathédrale de Montréal.

La vision disparaît, et une voix lointaine répond : *Non confundar in aeternum*.

Dans une allocution vibrante, comme l'a si bien dit le *Trifluvien*, où le fond et la forme se disputent la palme, le distingué Prélat offre ses remerciements, puis il rend hommage aux vertus de Mgr

(1) Mgr Bruchési est né en octobre, mois consacré à honorer la patronne des Ursulines qui est aussi celle de la Sorbonne.